

ciento dos metros cuadrados, que linda: por la derecha, con Jaime Margalef; por la izquierda, herederos de José González, y por el fondo, camino.

Cedidas gratuitamente al Ayuntamiento de Corbera de Ebro (Tarragona) para la construcción de un coto escolar, cuyo destino específico no ha sido cumplido.

Artículo segundo.—Las fincas aludidas volverán a integrarse en el Patrimonio del Estado, debiendo inscribirse a su nombre en el Registro de la Propiedad y en el Inventario de Bienes del Estado, a posteriores fines.

Artículo tercero.—Por el Ministerio de Hacienda, a través de la Dirección General del Patrimonio del Estado, se llevarán a cabo los trámites necesarios para la efectividad de cuanto se dispone en el presente Real Decreto.

Dado en Madrid a siete de junio de mil novecientos setenta y seis.

JUAN CARLOS

El Ministro de Hacienda,
JUAN MIGUEL VILLAR MIR

14083 BANCO DE ESPAÑA

Mercado de Divisas de Madrid

Cambios oficiales del día 20 de julio de 1976

Divisas convertibles	Cambios	
	Comprador	Vendedor
1 dólar U. S. A. (1)	87,942	88,142
1 dólar canadiense	66,630	69,903
1 franco francés	13,816	13,870
1 libra esterlina	120,728	121,354
1 franco suizo	27,355	27,491
100 francos belgas	170,635	171,588
1 marco alemán	26,343	26,472
100 liras italianas	8,119	8,153
1 florín holandés	24,806	24,924
1 corona sueca	15,187	15,246
1 corona danesa	10,993	11,043
1 corona noruega	12,139	12,196
1 marco finlandés	17,479	17,575
100 chelines austriacos	370,518	373,646
100 escudos portugueses	215,963	217,964
100 yens japoneses	23,142	23,250

(1) Esta cotización será aplicable por el Banco de España a los dólares de cuenta en que se formalice intercambio con los siguientes países: Colombia, Cuba y Guinea Ecuatorial.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

14084 REAL DECRETO 1687/1976, de 7 de junio, por el que se crean once Centros de Educación General Básica, cuatro en Alicante, uno en Baleares, dos en Lugo, uno en Madrid, uno en Orense, uno en Oviedo y uno en Zamora.

La creciente demanda de puestos escolares de Educación General Básica y Preescolar hace preciso crear los Centros docentes necesarios para atenderla, ajustándolos a las prescripciones de la Ley General de Educación.

En su virtud, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos quinto, c), cincuenta y nueve y ciento treinta y cinco, b), para la creación de Centros de Educación Preescolar y General Básica, de la Ley catorce/mil novecientos setenta, de cuatro de agosto, General de Educación y Financiamiento de la Reforma Educativa, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día cuatro de junio de mil novecientos setenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se crean los Colegios Nacionales de Educación General Básica siguientes:

Alicante

Municipio: Elda. Localidad: Elda. Colegio Nacional «Juan Rico y Amat», domiciliado en barrio Doctor Rico, para novecientos veinte puestos escolares.

Municipio: Elda. Localidad: Elda. Colegio Nacional «Juan Sempere y Guarinos», domiciliado en barrio de la Simat o Tafalera, para seiscientos cuarenta puestos escolares.

Municipio: Alicante. Localidad: Alicante. Colegio Nacional «Sierra Aitana», domiciliado en colonia de Requena (Norte), para trescientos veinte puestos escolares.

Municipio: Alicante. Localidad: Alicante. Colegio Nacional «Santísima Faz», domiciliado en Ciudad Elegida Juan XXIII, sin número, para mil doscientos ochenta puestos escolares.

Baleares

Municipio: San Juan Bautista. Localidad: San Juan Bautista. Colegio Nacional mixto, domiciliado en afueras, para trescientos veinte puestos escolares.

Lugo

Municipio: Castro de Rey. Localidad: Riberas de Lea. Colegio Nacional Comarcal, para quinientos sesenta puestos escolares.

Municipio: Jove. Localidad: Jove. Colegio Nacional Comarcal, para seiscientos cuarenta puestos escolares.

Madrid

Municipio: Leganés. Localidad: Leganés. Colegio Nacional «San Agustín», domiciliado en carretera de los Frailes, sin número, para seiscientos cuarenta puestos escolares.

Orense

Municipio: Orense. Localidad: Orense. Colegio Nacional «Calvo Sotelo», para trescientos veinte puestos escolares.

Oviedo

Municipio: Langreo. Localidad: La Felguera. Colegio Nacional Comarcal, para ochocientos puestos escolares.

Zamora

Municipio: Carbajales de Alba. Localidad: Carbajales de Alba. Colegio Nacional Comarcal, para trescientos veinte puestos escolares.

Artículo segundo.—Se autoriza al Ministerio de Educación y Ciencia para que por Orden ministerial señale la fecha de comienzo de las actividades de los Colegios Nacionales de Educación General Básica y Preescolar relacionados en el artículo anterior y para adoptar las medidas necesarias para la ejecución del presente Real Decreto.

Dado en Madrid a siete de junio de mil novecientos setenta y seis.

JUAN CARLOS

El Ministro de Educación y Ciencia,
CARLOS ROBLES PIQUER

14085 REAL DECRETO 1688/1976, de 7 de junio, sobre clasificación como Institutos Politécnicos a varios Centros Sindicales de Formación Profesional.

Por Decreto dos mil cincuenta y ocho/mil novecientos setenta y dos, de veintiuno de julio («Boletín Oficial del Estado» de treinta y uno de julio), se integraron los Centros Sindicales de Formación Profesional en el régimen académico de la Ley General de Educación con la autorización de enseñanzas de Formación Profesional de primero y segundo grados. Varios de estos Centros reúnen las condiciones y requisitos que, para constituirse en Institutos Politécnicos, se exigen en la normativa vigente.

En su virtud, y de conformidad con lo anterior, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día cuatro de junio de mil novecientos setenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se clasifican como Institutos Politécnicos no estatales los siguientes Centros Sindicales de Formación Profesional: «Francisco Franco», de Almería; «San José», de Badajoz; «Virgen de la Merced», de Barcelona; «San Ignacio de Loyola», de Bilbao; «Virgen de la Encina», de Ponferrada (León); «Virgen de la Paloma», de Madrid; «Virgen del Pino», de Las Palmas de Gran Canaria; «Virgen de la Candelaria», de Santa Cruz de Tenerife, y «Virgen del Pilar», de Zaragoza, respectivamente.

Artículo segundo.—Se autoriza al Ministerio de Educación y Ciencia para que dicte las disposiciones necesarias en orden a la adscripción de los demás Centros de Formación Profesional, dependientes de la Organización Sindical, comprendidos en lo dispuesto en el Decreto dos mil cincuenta y ocho/mil novecientos setenta y dos, de veintiuno de julio, a los indicados

Institutos Politécnicos no estatales, así como las medidas necesarias para el mejor cumplimiento de cuanto se dispone en este Real Decreto.

Dado en Madrid a siete de junio de mil novecientos setenta y seis.

JUAN CARLOS

El Ministro de Educación y Ciencia,
CARLOS ROBLES PIQUER

14086 REAL DECRETO 1689/1976, de 7 de junio, por el que se reconoce como Colegio Menor Masculino el Centro Residencial «Santa María», de Salamanca.

En virtud de expediente reglamentario, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día cuatro de junio de mil novecientos setenta y seis,

DISPONGO:

Artículo único.—Se declara Colegio Menor Masculino, de acuerdo con las disposiciones contenidas en el Decreto ochocientos cincuenta y seis/mil novecientos sesenta y tres, de dieciocho de abril («Boletín Oficial del Estado» del veintisiete), y Orden ministerial de tres de agosto del mismo año («Boletín Oficial del Estado» del dieciséis), el Centro Residencial «Santa María» de Salamanca, y cuyo expediente es promovido por el Secretario del Consejo de la Pia Unión «Cruzada de Santa María», y en cuanto a los beneficios de declaración de interés social, a que se refiere el Decreto tres mil seiscientos noventa/mil novecientos sesenta y tres, de veintiséis de diciembre («Boletín Oficial del Estado» de quince de enero de mil novecientos sesenta y cuatro), se exceptúa a) de la expropiación forzosa.

Los efectos de este Real Decreto se habrán de entender condicionados a lo establecido en la Ley catorce/mil novecientos sesenta, de cuatro de agosto, General de Educación y Financiamiento de la Reforma Educativa, y disposiciones que la desarrollen.

Dado en Madrid a siete de junio de mil novecientos setenta y seis.

JUAN CARLOS

El Ministro de Educación y Ciencia,
CARLOS ROBLES PIQUER

14087 REAL DECRETO 1690/1976, de 7 de junio, por el que se declara conjunto histórico-artístico la ciudad de Vejer de la Frontera (Cádiz).

La ciudad de Vejer de la Frontera, en la provincia de Cádiz, situada en altísimo promontorio y compuesta de casas blanqueadas al máximo y calles estrechas y empinadas, es uno de los pueblos más pintorescos de Andalucía.

En el orden histórico se encuentran en Vejer testimonios de remotas civilizaciones. Durante la época musulmana se confirió con el trazado viario que aún ostenta y que le otorga singular fisonomía. Conquistada por Fernando III en mil seiscientos cincuenta, y sujeta luego a los azares de su situación fronteriza, obtiene Vejer privilegios reales que confirma a su favor la Chancillería de Granada.

En el aspecto histórico y en el arquitectónico, destacan en Vejer los lienzos de muralla y algún torreón del castillo, declarado monumento nacional en mil novecientos treinta y uno, y su iglesia parroquial del Salvador, levantada posiblemente sobre una antigua mezquita. Se trata de un importante monumento, cuya parte más vieja, la de la capilla mayor, está cubierta por una interesante bóveda de nervios flanqueados por puntas de sierra, que la relacionan con los monumentos del gótico primario. La decoración de las hojas dobles, desiguales, de sus capiteles, de claro origen nazarita, es en cambio evidente huella de mudéjarismo. El cuerpo del templo responde a las características de la última etapa del estilo gótico, que, irradiado probablemente desde la catedral de Sevilla, deja una serie de monumentos muy similares entre sí en los grandes pueblos gaditanos, sobre todo en Jerez y en el Puerto de Santa María. Alberga esta iglesia una colección de cuadros en cobre, de escuela italiana, imágenes de talla, ricas vestiduras litúrgicas y un gran crucifijo gótico.

Para preservar este conjunto de reformas o innovaciones que pudieran perjudicarlo, se hace necesario colocarlo bajo la protección estatal, mediante la oportuna declaración monumental, al amparo de lo preceptuado en los artículos tercero, catorce, quince y treinta y tres de la Ley de trece de mayo de mil novecientos treinta y tres, de protección del Patrimonio Artístico, y artículos diecisiete, dieciocho y diecinueve del Reglamen-

to para su aplicación de dieciséis de abril de mil novecientos treinta y seis.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día cuatro de junio de mil novecientos setenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara conjunto histórico-artístico la ciudad de Vejer de la Frontera (Cádiz).

Artículo segundo.—La tutela de este conjunto, que queda bajo la protección del Estado, será ejercida, a través de la Dirección General del Patrimonio Artístico y Cultural, por el Ministerio de Educación y Ciencia, el cual queda facultado para dictar cuantas disposiciones sean necesarias para el mejor desarrollo y ejecución del presente Real Decreto.

Artículo tercero.—Las Corporaciones provinciales y municipales, los Organismos estatales, las personas jurídicas y los particulares, quedan obligados, en relación con esta declaración, a la más estricta observancia de las normas y disposiciones vigentes sobre Patrimonio Artístico referentes a la defensa y conservación del entorno y ambiente propio de este conjunto.

Dado en Madrid a siete de junio de mil novecientos setenta y seis.

JUAN CARLOS

El Ministro de Educación y Ciencia,
CARLOS ROBLES PIQUER

14088 REAL DECRETO 1691/1976, de 7 de junio, por el que se declara monumento histórico-artístico de carácter nacional el conjunto arquitectónico formado por la iglesia y el convento de San Esteban, de Cehegín (Murcia).

El conjunto arquitectónico formado por la iglesia y el convento de San Esteban, de religiosos franciscanos, de Cehegín (Murcia), está emplazado en un pintoresco lugar del barrio de las Maravillas.

La iglesia conserva el título de San Esteban por haber sido edificada en el siglo XVI, bajo la dirección del maestro cantero Ginés de Egea, sobre una primitiva ermita del Santo, cuyo patronato pertenecía al Concejo. Arquitectónicamente es uno de los pocos ejemplares que quedan del genuino barroco murciano y tiene forma de cruz latina con tres naves. En la segunda mitad del siglo XVIII se remozó su interior, ornamentándolo al gusto rococó. Resalta en la capilla mayor el espléndido retablo churrigueresco, coronado por un buen óleo del Santo titular, de escuela andaluza. Este templo es a la vez santuario de la Patrona de Cehegín, Nuestra Señora de las Maravillas, inspiradísima escultura en madera policromada, labrada en Nápoles por Nicola Fumo y llegada a Cehegín el veinticinco de julio de mil setecientos veinticinco. El camarín neoclásico que alberga la imagen fue erigido en mil setecientos treinta con sillares de la vecina Begastri. Su airosa cupula se halla primorosamente decorada.

El convento, de fundación coetánea a la de la iglesia, mantiene intacta su primitiva planta barroca. La posterior decoración rococó es apreciable sobre todo en el claustro bajo, de bovedillas, y en la escalera principal. Dignas de atención son las puertas de las celdas a cuarterones en variados modelos.

Para preservar este conjunto arquitectónico de reformas o innovaciones que pudieran perjudicarlo, se hace preciso colocarlo bajo la protección del Estado, mediante la oportuna declaración monumental, al amparo de lo preceptuado en los artículos tercero, catorce y quince de la Ley del Tesoro Artístico de trece de mayo de mil novecientos treinta y tres, y diecisiete, dieciocho y diecinueve del Reglamento para su aplicación, de dieciséis de abril de mil novecientos treinta y seis.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día cuatro de junio de mil novecientos setenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara monumento histórico-artístico, de carácter nacional, el conjunto arquitectónico formado por la iglesia y convento de San Esteban de Cehegín (Murcia).

Artículo segundo.—La tutela de este monumento, que queda bajo la protección del Estado, será ejercida, a través de la Dirección General del Patrimonio Artístico y Cultural, por el Ministerio de Educación y Ciencia, el cual queda facultado para dictar cuantas disposiciones sean necesarias para el mejor desarrollo y ejecución del presente Real Decreto.

Dado en Madrid a siete de junio de mil novecientos setenta y seis.

JUAN CARLOS

El Ministro de Educación y Ciencia,
CARLOS ROBLES PIQUER